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Verónica DelgadilloVerónica Delgadillo

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, entregó equipos Chromebooks a 782 docentes de la Región Sierra de Amula, como parte de su compromiso para mejorar el sistema educativo en el estado. 
Además, destacó los avances logrados con el Fideicomiso para la Infraestructura Educativa, que ha permitido la reconstrucción de mil 300 escuelas y la creación del modelo educativo Recrea, lo 
que posiciona a Jalisco como referente a nivel nacional. Durante su visita a Autlán de Navarro, Alfaro inauguró también la renovación de la Primaria Chapultepec, que tuvo una inversión de casi 60 
millones de pesos. La rehabilitación incluyó la modernización de aulas, baños, patios y áreas deportivas, beneficiando a estudiantes y maestros con una infraestructura mejorada.

Alfaro entrega obras de rehabilitación y
computadoras en la Región Sierra de Amula
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Catalina L. fue vinculada a pro-
ceso por presunta crueldad animal, 
tras ser sorprendida arrastrando a 
un perro con su camioneta en el 
municipio de San Pedro Tlaque-
paque. Gracias a la intervención 
de ciudadanos y la detención rea-
lizada por policías municipales, 
la Fiscalía del Estado integró una 
carpeta de investigación que per-
mitió llevar el caso ante el juez de 

control, quien calificó como legal 
la detención y dictó prisión pre-
ventiva justificada por tres meses.

La audiencia de suspensión 
condicional fue programada 
para el 3 de octubre. Mientras 
tanto, la Fiscalía continúa con 
las investigaciones y exhorta a la 
ciudadanía a reportar cualquier 
caso de crueldad animal a las 
autoridades competentes.

GDL RECHAZA AMPLIAR 
 CONCESIÓN A CAABSA
El Ayuntamiento de Guadalaja-

ra rechazó, con trece votos a favor y 
seis abstenciones de la bancada de 
Morena, la prórroga de la concesión 
a la empresa Caabsa Eagle, respon-
sable del manejo de residuos en el 
municipio por 27 años. La decisión 
se basó en los incumplimientos de 
la empresa, que no mejoró el ser-
vicio ni ofreció alternativas viables 
durante su concesión.

La síndica Karina Hermosillo 
Ramírez explicó que este recha-
zo permitirá a la nueva adminis-
tración implementar soluciones 
sostenibles para el servicio de 
recolección de residuos. Además, 
se solicitará un análisis exhaus-
tivo de la infraestructura actual, 
los costos operativos y propues-
tas de mejora.
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Vinculada a proceso
por crueldad animal
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Avanza el proceso electoral. El pasado 
miércoles inició el proceso de votación para la 
elección de representantes del Consejo General 
Universitario (el famoso CGU) de la UdeG, y de 
los Consejos de Centro, del CUEMS, Consejos de 
Escuelas y de Divisiones de los planteles univer-
sitarios para el periodo 2024-2025. La jornada 
electoral se divide en tres días: los dos prime-
ros (miércoles y ayer jueves) están dedicados al 
alumnado, que es un padrón de 328 mil 885 per-
sonas; en el primer día participaron las prepa-
ratorias regionales y centros universitarios ubi-
cados en la ZMG; ayer jueves fue el turno para 
las preparatorias metropolitanas y los centros 
regionales, y en la tercera jornada, este viernes 
27, votarán los académicos, que es un padrón 
de 15,314 personas. Durante estos tres días de 
votación se renovarán 140 órganos de gobierno, 
entre el CGU, consejos de centros universitarios, 
divisionales, del SEMS y 74 consejos de escuelas. 

Innovación empresarial. Siguiendo con te-
mas de la UdeG, con el bootcamp “Experiencia 
emprendedora innovadora 2024”, realizado el 
pasado 21 de septiembre en el marco de la Léa-
LA (Feria del Libro), concluyó la capacitación del 
primer grupo de participantes del programa de 
Certificaciones UDG-ASU para la comunidad his-
pana en Los Ángeles, California. Esta iniciativa de 
la Universidad de Guadalajara, la Universidad Es-
tatal de Arizona (ASU, por sus siglas en inglés) y 
Coursera tiene como propósito brindar a las y los 
participantes un conjunto de habilidades técni-
cas especializadas y de alta demanda, particular-
mente enfocadas en la innovación empresarial. 
Esta primera generación estuvo integrada por 
30 personas mexicanas en un rango de edad de 
los 35 a los 60 años, quienes radican en Estados 
Unidos desde hace años, y está abierta la convo-
catoria para la segunda generación que iniciará 
cursos el próximo 18 de octubre.

Desconocen tesis de Lord Molécula. Recor-
darán que hace unos días en una Mañanera, el 
¿youtuber? Carlos Pozos Soto, mejor conocido 
como Lord Molécula, le pidió al presidente An-
drés Manuel López Obrador firmar su tesis de 
maestría, como señal de admiración y respeto de 
su parte. El mandatario accedió a la petición y 
hasta pasó al frente del escenario al susodicho 
para que presentara su trabajo titulado “Pregun-
tas cómodas e incómodas: en conferencias y en-
trevistas. Arte de saber preguntar”. Bueno, pues 
¿qué creen? Que la Escuela de Periodismo Carlos 
Septién -centro de estudio del seguidor del pre-
sidente-, emitió un comunicado para aclarar que 
el trabajo no cumple con los parámetros para po-
der avalarse. “El proyecto de Tesis que ha presen-
tado Carlos Pozos Soto en actos públicos, no ha 
sido avalado por las autoridades de la institución 
por no adecuarse a lo establecido en el Estatuto 
Reglamento que nos rige. Por tanto, dicho trabajo 
académico no ha sido aprobado ni es reconocido 
por esta institución”, informó la universidad.

PARABÓLICA

El municipio de San Pedro Tlaquepaque inauguró oficialmente el edificio del C4, una infraestructura clave para fortalecer la seguri-
dad del municipio. Con una inversión de 60 millones de pesos, este espacio incluye 120 cámaras de videovigilancia distribuidas en 

24 puntos de monitoreo inteligente y 14 estaciones de monitoreo, lo que mejora la capacidad de respuesta ante emergencias. Además, se 
han implementado herramientas tecnológicas como los botones de emergencia Pulso de Vida y Botón de Negocio Seguro, conectados al 
C5 estatal para una coordinación eficiente. La presidenta interina, Adriana Zúñiga, destacó la importancia de esta infraestructura, mientras 
que el director de obras públicas, Juan Antonio Naranjo, detalló áreas clave como una sala de crisis y una cabina de operaciones.

Inaugura Tlaquepaque
nuevo edificio del C4

LO QUE VIMOS EN REDES:

El Huracán John se desplaza hacia el noroeste generando precipitacio-
nes en #Guerrero, #Michoacán (Seguir instrucciones de Protección Civil). 
Para el viernes y sábado, se esperan lluvias en #Colima y #Jalisco

@IAM_UdeGIAM_UdeG
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En el marco del Día Mun-
dial del Turismo, Jalisco cele-
bra el auge que vive este sec-
tor, impulsado por las políticas 

de promoción desarrolladas 
por la administración a tra-
vés de la Secretaría de Turis-
mo de Jalisco (Secturjal). En lo 

que va de este año, el sector 
turístico ha aportado ocho de 
cada cien pesos del Producto 
Interno Bruto (PIB) en Jalisco, 

de acuerdo con la Secretaría 
de Turismo Federal.

Se han alcanzado logros 
significativos gracias a la la-
bor de promoción conjunta 
con municipios y con la ini-
ciativa privada, como el in-
cremento en la afluencia de 
visitantes y la derrama econó-
mica que estos generan.

De enero a agosto de este 
año, Jalisco recibió 22.1 mi-
llones de visitantes, lo que se 
tradujo en una derrama econó-
mica de 50 mil 277 millones 
de pesos. La afluencia turís-
tica alcanzada en este lapso 
representa casi 3 millones de 
turistas más que en el mismo 
periodo de 2019. 

De acuerdo con cifras del 
Grupo Aeroportuario del Pa-
cífico (GAP) al cierre del mes 
de agosto de este año, Jalisco 
acumuló 8 millones 47 mil pa-
sajeros recibidos a través de 
62 mil 739 vuelos. Según ci-
fras de la Administración del 
Sistema Portuario Nacional de 

Puerto Vallarta (Asipona), 327 
mil 957 pasajeros han arribado 
al destino de playa a bordo de 
104 cruceros internacionales 
durante el periodo de enero a 
agosto de este año.

Por otra parte, el fortaleci-
miento de la conectividad aé-
rea tanto del Aeropuerto Inter-
nacional de Guadalajara como 
del de Puerto Vallarta, destacó 
este año, con los vuelos direc-
tos entre Vancouver-Guada-
lajara y Toronto-Guadalajara. 
El 22 de octubre arribará el 
primer chárter procedente de 
Praga, República Checa a Puer-
to Vallarta, mientras que el pri-
mer vuelo directo de San José, 
Costa Rica, a Guadalajara lle-
gará el 29 de octubre.

Las conexiones aéreas 
internacionales tanto para 
Guadalajara como para Puer-
to Vallarta en la temporada 
invernal se incrementarán de 
manera importante, impulsan-
do el turismo procedente de 
Estados Unidos.

El gobernador Enrique Al-
faro concluyó su gira de 

trabajo por la Sierra de Amula 
en el municipio de El Grullo, 
donde inauguró obras que im-
pactarán significativamente y 
de manera positiva en la vida 
de sus habitantes. Fue renovada 
en su totalidad la avenida Paseo 
Comercial Las Rosas, con una 
inversión de 20.47 millones de 
pesos (mdp); la glorieta ubicada 
en el ingreso del municipio, que 
recibió 20.74 mdp y, la Primaria 
Manuel Ávila Camacho, con una 
inversión de casi 15 mdp. 

Durante el primer evento 
de entrega de obras en el mu-
nicipio, Alfaro Ramírez aseguró 
que la inversión realizada en 
el paseo cultural de Las Rosas, 
atraerá beneficios tanto para 
automovilistas como para pea-
tones y comerciantes de la zona. 

“Cuando hoy llega uno a este 
municipio, qué diferente se ve, 
cómo cambiaron las cosas, qué 
diferente se ve, y qué orgullo 
debe de ser para todas y para 
todos el poder tener un muni-
cipio que se presenta así ante 
todas y todos los jaliscienses, a 
quienes los visitan de otras par-
tes del país, un municipio que 

se ha reconstruido y que va a 
seguir reconstruyéndose en el 
futuro. Es para mí un orgullo 
entregar el Paseo de las Rosas, 
qué bonito lugar”, dijo el man-
datario estatal.  

Luego, en la entrega de la 
escuela primaria Manuel Ávi-
la Camacho, Alfaro Ramírez 
explicó que se realizó una re-

habilitación profunda, con los 
mejores materiales y equipa-
miento, para incrementar el 
desempeño escolar de alum-
nas y alumnos, y también para 
brindar instalaciones dignas a 
los docentes. Estás obras reci-
bieron una inversión por parte 
de la Secretaría de Infraestruc-
tura y Obra Pública (SIOP) de 

14.65 millones de pesos, con 
la que se rehabilitaron aulas, 
baños, lonaria, rehabilitación 
instalaciones hidrosanitarias y 
eléctricas, fachadas y cubiertas, 
entre otros trabajos.

Juan Carlos Flores Miramon-
tes, secretario de Educación, en-
tregó kits de arte y deportivos 
a los estudiantes del plantel, y 

en su discurso les dijo que el 
equipamiento tanto para estu-
diantes, como para docentes, 
les permitirá mejorar su desem-
peño y capacidades. 

“Les vamos a dejar estos ar-
tículos, pero ustedes se tienen 
que comprometer a aprender, 
a formarse, a mostrar sus ha-
bilidades de canto, danza, pero 
también las artes pláticas”, ex-
hortó el secretario. 

Por su parte, el alcalde de 
El Grullo, Milton Carlos Cár-
denas Osorio, dijo que gracias 
al apoyo de la administración 
pública, encabezada por el go-
bernador Enrique Alfaro se lo-
gró avanzar en temas cruciales 
para el desarrollo económico, 
educativo, cultural, agrícola, 
sanitario y tecnológico del mu-
nicipio a través de programas, 
obras y acciones. 

“Estamos conmovidos por 
ver una escuela que transforma-
mos, que estaba colapsada, que 
estaba derrumbada después de 
50, 60 años, aquí estudié mi pri-
maria, les dije que iba hacer una 
realidad la reconstrucción total, 
muchas gracias gobernador por 
la confianza y su apoyo,” comen-
tó Cárdenas Osorio.

Entregan obras en El Grullo

Sector turístico aporta 8 de cada 100 pesos al PIB en Jalisco
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Con el objetivo de que to-
das y todos los maestros 

de Jalisco cuenten con herra-
mientas tecnológicas de alta 
gama que les permitan mejorar 
sus habilidades frente a grupo, 
el gobernador del estado, En-
rique Alfaro Ramírez, entregó 
este jueves equipos Chrome-
books a 782 docentes de edu-
cación especial, preescolar y se-
cundaria de la Región Sierra de 
Amula con sede en el municipio 
de Autlán de Navarro.

El gobernador explicó que en 
los últimos meses logró consoli-
dar las bases del mejor modelo 
educativo de México y recons-
truir mil 300 escuelas, con la 
creación del Fideicomiso para 
la Infraestructura Educativa, que 
dispondrá hasta tres mil mdp 
para reparar planteles, mejorar 
el sistema de enseñanza e in-
crementar las calificaciones de 
alumnos en asignaturas básicas 
y haber dejado como legado el 
programa de paquetes escolares 
de mochilas, útiles, uniformes y 
zapatos escolares totalmente 
gratuitos, así como conectar to-
das las escuelas a la RED Jalisco.

 “Los avances son enormes, 
que tenemos el mejor modelo 
educativo de México y no crean 
que lo digo nada más yo, lo re-
conocen propios y extraños, a 
nivel nacional, se reconoce el 
liderazgo que en Jalisco se ha 
construido en materia educa-
tiva, porque el modelo Recrea 
se hizo, se pensó, se diseñó, no 
desde el escritorio de un gober-
nante, se hizo de la mano de las 
maestras y los maestros”, desta-
có el mandatario. 

Añadió que el equipo entre-
gado es una herramienta para 
facilitar las estrategias peda-
gógicas y la capacitación de las 
maestras y los maestros.

“Todo lo que hemos hecho 
para poder mejorar los conteni-
dos y la capacitación de nues-
tras maestras y maestros, cómo 
vamos transitando poco a poco 
a un modelo donde le estamos 
dando herramientas a los niños 
más que para memorizar cosas 
para enseñarlos a enfrentar 
los retos que van a tener en su 
vida, son cosas que no existen 

en otras partes del país, y qué 
decir de que todas y todos los 
maestros de educación básica 
tengan una computadora por-
tátil, eso no existe en ningún 
estado de México”, enfatizó. 

Asimismo, el mandatario 
estatal entregó en Autlán la 
reconstrucción de la primaria 
Chapultepec, que requirió una 
inversión de casi 60 millones 
de pesos (mdp).

“Antes era muy extraño que 
un gobernador viniera a ver 
una escuela dañada, pero más 
extraño era que hubiera capa-
cidad de respuesta para hacer 
una obra que estamos entre-
gando hoy 60 mdp, porque 
la arreglamos completita, 60 
mdp que nos permiten a te-
ner una infraestructura como 
se merecen las niñas y los ni-
ños de Autlán, y las maestras 
y maestros de Autlán; no era 
darle pintura o mantenimiento 
menor, le mandamos un abrazo 
al general secretario Luis Cres-
cencio Sandoval, de la SEDENA, 
quien estudio en este plantel, 
lo esperamos pronto para que 
visite Autlán, lo felicitamos por 
su gestión, una obra que queda 
para las próximas generacio-
nes”, añadió el mandatario. 

Por su parte, Gustavo Sal-
vador López Martínez, alcalde 

Autlán, agradeció al gobernador 
por haber visibilizado y aten-
dido al municipio con apoyos, 
obras y acciones en beneficio 
de los autlenses.

“Estamos sumamente con-
tentos por este grandioso acto, 
este grandioso acontecimiento 
como lo es ver realidad el es-
fuerzo de la rehabilitación total 
del Centro Escolar Chapultepec; 
también uno de los compromi-
sos que el Gobernador del Es-
tado generó con todos los do-
centes fue de apoyarlos, pero 

no de dientes para afuera, sino 
con hechos y el día de hoy va a 
estar cristalizado con la entrega 
de equipo para cada una y cada 
uno de ustedes, agradecerle 
Gobernador, Autlán es su casa”, 
destacó el munícipe.

El secretario general de la 
Sección 47 del SNTE, Iván Ilich 
González, ratificó la voluntad 
del gobernador para construir 
el mejor modelo educativo de 
México de la mano del magis-
terio, padres de familia, alum-
nos y de la administración es-

tatal, así como de cumplir su 
palabra y entregar estas com-
putadoras a todo el personal 
docente frente a grupo. 

“Lo que está pasando en Ja-
lisco no está pasando en mu-
chas partes. Créanme que cuan-
do vamos a eventos nacionales 
del SNTE tenemos a secretarios 
en otras secciones que nos di-
cen, oiga, ya paren con su en-
trega de computadoras, y les 
decimos, algo se está haciendo 
en Jalisco, que estamos traba-
jando en equipo, en beneficio 
de nuestras maestras y maes-
tros, y por lo tanto en beneficio 
de nuestras niñas y niños, que 
es lo más importante que tene-
mos, agradezco y reconozco la 
palabra del gobernador por en-
tregar estas herramientas tec-
nológicas indispensables hoy 
en día”, señaló el líder sindical.

Durante su gira de traba-
jo por Autlán, el gobernador  
aprovechó para realizar la en-
trega de la obra de reconstruc-
ción de la Primaria Chapulte-
pec con una inversión de casi 
60 mdp, donde la Secretaría de 
Infraestructura y Obra Pública 
(SIOP), realizó la rehabilitación 
de 14 aulas, patios cívicos, bi-
blioteca, módulos de baños, 
dos bodegas, instalación de lo-
naria, dos direcciones, audito-
rio, cancha de usos múltiples, 
e instalación de la RED Jalisco, 
entre otras mejoras.

Alfaro entrega obra de renovación
de la Primaria Chapultepec
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El alcalde electo de Tlajo-
mulco de Zúñiga, Gerar-

do Quirino, aseguró durante su 
presentación de gabinete, que 
la próxima administración mu-
nicipal será ejemplo de eficien-
cia y buenos resultados. Desta-
có que su equipo de trabajo lo 
conformarán profesionales en 
cada área de la administración 
para garantizar continuidad.  

“Lo que hemos logrado 
en Tlajomulco no puede de-
tenerse. Continuaremos con 
todo lo bueno que se ha he-
cho, pero estamos aquí tam-
bién para mejorar y enfrentar 
los nuevos retos que se pre-
sentan”, expresó.

Quirino Velázquez aseguró 
que implementarán una re-
ingeniería administrativa con 
objetivos, descentralización, 
flexibilidad y eficiencia para 
trabajar mejor y lograr más. 

“La reingeniería que planea-
mos no es solo un cambio or-
ganizacional, es un compromiso 
para hacer más con menos. Con 
este modelo enfocamos nues-
tros esfuerzos en objetivos co-
munes, más allá de una estruc-
tura rígida. Es un gobierno que 
estará más cerca de la gente”, 
añadió el candidato electo.

Su estructura de gobierno 
estará dividida en tres gabi-
netes con diferentes objetivos: 

Cercanía y mejor calidad de 
vida, para garantizar los ser-
vicios públicos en cantidad y 
calidad; Económico, para crear 
las condiciones necesarias 
para consolidar la economía 
con más y mejores empleos e 
inversión; y el Estratégico, que 
se encargará de eficientar con 

herramientas tecnológicas los 
procesos de la administración.

Asimismo, la próxima admi-
nistración municipal contará con 
ocho coordinaciones generales 
donde René Caro Gómez estará 
al frente de la Coordinación de 
Gestión del Territorio y Obra Pú-
blica; Patricia Guadalupe Sando-

val Martínez en la Coordinación 
de Cercanía y Corresponsabilidad 
Social; Lucio Miranda Robles en 
la Coordinación de Fortaleci-
miento a los Servicios Públicos 
Municipales; Lizbeth Santillán 
Regalado en la Coordinación de 
Potencia Económica; Carlos Oc-
tavio Salinas Trevilla frente a la 

Coordinación de Prevención y 
Protección Ciudadana; Eva Jetza-
bel Ramírez Hernández a cargo 
de la Coordinación de Atención, 
Trámites y Servicios; Christian 
Castro Castro en la Coordinación 
Hacienda Municipal; Maribel Re-
yes Velasco en la Coordinación 
de Comunicación Social.

En sesión ordinaria el Pleno del Ayunta-
miento de Guadalajara voto con trece votos a 
favor y seis abstenciones de la bancada de Mo-
rena, por rechazar el dictamen para dar prórro-
ga a la concesión con la empresa Caabsa Eagle, 
encargada del servicio de recolección, trans-
porte, transferencia, tratamiento y disposición 
final de los residuos en el municipio. 

La decisión se tomó debido a los incumpli-
mientos por parte de la empresa a lo largo de 
27 años de concesión con el municipio. Duran-
te casi tres décadas, Caabsa Eagle apostó por 
depender del municipio sin mejorar el servicio  
y sin generar alternativas viables. 

Karina Hermosillo Ramírez, síndica del 
Ayuntamiento, dijo que la decisión de recha-

zar la prórroga tiene el propósito de garantizar 
que la nueva administración cuente con las 
herramientas necesarias para enfrentar los re-
tos del servicio de recolección y asegurar que 
se implementen soluciones sostenibles que 
atiendan las necesidades de la ciudadanía y 
del municipio. 

Hermosillo Ramírez señaló que se soli-
citará a la Coordinación General de Servicios 
Públicos Municipales un análisis exhaustivo 
del estado actual de la infraestructura para 
la recolección de residuos, donde se deberá 
incluir una revisión de los costos operativos, 
las propuestas de mejora y las alternativas de 
acción que han sido trabajadas y desarrolladas 
con base en la experiencia.

Asegura Quirino que su gobierno
será cercano con la ciudadanía

Guadalajara rechaza prórroga a
la concesión con Caabsa Eagle

El Instituto Jalisciense de 
Ciencias Forenses (IJCF) presentó 
avances sobre el deceso de José 
Martín, localizado sin vida el pa-
sado 24 de septiembre en la Ba-
rranca de Huentitán. La necropsia 
reveló que la causa de muerte 
se debió a asfixia mecánica por 
ahorcamiento, y hasta el momento 
no hay indicios de que su falleci-
miento haya sido intencional. 

Familiares realizaron el trámi-
te formal de identificación ante el 
agente del Ministerio Público de 
la Fiscalía Especial en Personas 
Desaparecidas (FEPD), quienes 

fueron enterados de la causa de 
muerte.

José Martín fue denunciado como 
desaparecido el 20 de septiembre, 
luego de que fue visto por última 
vez en la colonia Constitución, de 
Zapopan, por lo que se iniciaron 
los trabajos de búsqueda en el Área 
Metropolitana de Guadalajara, para 
su pronta localización, sin embargo, 
guardabosques de la Policía de Gua-
dalajara localizaron en la Barranca 
de Huentitán a una persona sin vida; 
una vez extraído el cuerpo, fue tras-
ladado por personal del IJCF donde 
fue identificado oficialmente.

Informan sobre la causa 
de muerte de José Martín
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Por agredir racialmente al de-
lantero del Real Madrid, Vi-

nicius Jr y al jugador del Villarreal, 
Samuel Chukwueze en dos partidos 
el año pasado, un aficionado fue con-
denado a una pena de prisión, dijo el 
Real Madrid. El agresor recibió una 
pena de doce meses de prisión, que 
quedó supeditada a que el acusado 
participe en un programa de igual-
dad de trato y no discriminación. 

“Se trata de la tercera condena 
penal dictada en los últimos meses 
por los insultos racistas recibidos por 
jugadores del Real Madrid” dijo el 
club en un comunicado, al que aña-
dió que el equipo seguirá trabajando 
para proteger los valores y erradicar 

cualquier comportamiento racista en 
el mundo del fútbol y del deporte.

Vinicius y Chukwueze tuvieron 
lugar en el estadio Son Moix de 
Palma, capital de Mallorca, con dos 
semanas de diferencia. En el partido 
entre el Mallorca y el Real Madrid, 
se escucha a los hinchas llamar 
mono al jugador brasileño. 

Por otra parte, un menor que in-
sultó racialmente a Aurelien Tchoua-
meni, centrocampista del mismo 
equipo, también se disculpó y ha mos-
trado su arrepentimiento. Al joven se 
le ha prohibido la entrada a los esta-
dios durante un año y  participará en 
actividades socioeducativas propues-
tas por la fiscalía y pagará una multa.

Camilo Vargas, arquero del Atlas, 
destacó la importancia del Clásico 
Tapatío, pero subrayó que el equipo 
está completamente enfocado en el 
próximo partido contra Toluca.

“Entiendo que el Clásico es un 
momento especial para esta ciu-
dad y para ambos equipos, pero 
en este momento nos ocupa el 
partido contra Toluca. Son tres 
puntos en juego y nuestra aten-
ción está en este rival. Ya habrá 
tiempo para pensar en Chivas, 
pero ahora nos concentramos en 
buscar esos tres puntos”, afirmó.

Vargas explicó que su objetivo 
es escalar posiciones en la tabla. 

“Cuando trazamos nuestros 
objetivos para la temporada, salir 
de la parte baja es uno de ellos. 
Abordamos esto con la motiva-
ción de que, si competimos por los 
puestos de arriba, será más fácil 

manejar el tema porcentual. Nos 
enfocamos en cada partido, bus-
cando sumar la mayor cantidad de 
puntos, con la meta de alcanzar la 
liguilla y, de esta manera, dejar el 
tema porcentual de lado”, agregó.

Finalmente, el rojinegro mani-
festó su agradecimiento hacia la 
afición por el homenaje que recibió 
en el encuentro contra Pachuca. 
Vargas recordó que ese día marcó 
un hito en su carrera y en su vida. 

“Agradezco a todas las perso-
nas que lo hicieron posible y que 
compartieron ese momento tan 
especial. Estoy muy agradecido por 
todo lo que han hecho por mí y mi 
familia. Sin duda, ese día marcará 
no solo mi carrera, sino mi vida. Es 
un gran orgullo y una gran respon-
sabilidad que quede en la historia y 
en la memoria de todos los aficio-
nados de esta institución”, concluyó.

Por insulto racista contra Vinicius Jr,
aficionado recibe un año de cárcel

Rojinegros se concentran 
en el juego contra Toluca,
no en el Clásico Tapatío

Tras vencer al Columbus Crew 
campeón de la MLS, el América se 
coronó campeón de la Campeones 
Cup 2024, luego de una apasionan-
te tanda de penaltis que terminó 
5-4. Pese a la victoria, la euforia del 
probable triunfo ha sido opacada 
por las críticas de algunos sectores 
del periodismo deportivo que mi-
nimizaron el logro del equipo.

José Ramón Fernández y Da-
vid Faitelson mostraron su desdén 
hacia el título conseguido por las 
Águilas. Joserra, comentó: “El Amé-
rica gana lo que llaman ‘campeón 
de campeones’ en una serie de pe-

nales 4-5 contra el Columbus Crew. 
Es un partido que se juega por se-
gunda vez, e incluso los america-
nistas lo llamaban ‘título de choco-
late’, que no sirve para nada”.

En su cuenta de X, Faitel-
son publicó: “¿Qué tipo de copa 
ganó hoy? No vamos a exagerar 
diciendo que es el mejor equipo 
de la Concacaf, ni que tiene al 
mejor entrenador de la historia 
o al mejor portero del América. 
Tranquilos, ganaron una ‘copita 
de corcholata’, una copa que no 
vale absolutamente nada y que 
debieron ganar”, sentenció.

A pesar de sus críticas, el 
reconocido periodista depor-
tivo destacó el esfuerzo del 
equipo, mencionando: “Lo que 
destacaría es que el América 
tuvo buenos momentos, quizás 
los mejores del semestre, en 
un partido parejo y competitivo 
donde no se vio mal”.

Las Águilas tendrán la opor-
tunidad de celebrar su nuevo tí-
tulo con la afición en el partido 
contra Pumas, programado para 
el domingo 29 de septiembre en 
el Estadio Ciudad de los Depor-
tes, a las 6 de la tarde.

La Campeones Cup 2024 no tiene
validez, aseguran periodistas
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